



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2012/10534**
Datum: 07.03.2012
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220
Verfasser: Denis Häder
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.03.2012	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Halle) zum Länderspiel U21

Am 29. Februar 2012 fand das U21 EM-Qualifikationsspiel Deutschland gegen Griechenland im Stadion der Stadt Halle (Saale) statt. Der neue Erdgas-Sportpark erlebte seine Länderspiel-Premiere. Auch die Stadt Halle wollte und sollte bei einer solchen Länderspielpremiere ein gutes Bild abgeben und sich angemessen präsentieren.

Ich frage daher:

Aus welchen Gründen wurde während des Länderspiels im Ergas-Sportpark das Stadtlogo „Halle-Saale Händelstadt“, welches sich großflächig auf der Gegen-Tribüne befindet, verdeckt?

gez. Denis Häder
Stadtrat MitBÜRGER für Halle



12.03.2011

**Sitzung des Stadtrates am 28.03.2012
öffentlicher Teil**

TOP: 8.33

**Anfrage des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Halle) zum
Länderspiel U 21**

Vorlage: V/2012/10534

Antwort der Verwaltung:

Der DFB und die UEFA stellen im Rahmen der Austragung eines Länderspiels sehr strenge Anforderungen an die Durchführung eines solchen Spieles.

Die Stadion Halle Betriebs GmbH musste aufgrund der vertraglichen Regelungen den ERDGAS Sportpark frei von allen Restriktionen zur Verfügung stellen. Dies umfasst auch den jeglichen Verzicht auf Namensbezeichnungen, Werbung, Bilder, Branding, Logos, Promotionsaktivitäten, Werbung im Luftraum oder Ähnliches. Der DFB lässt hier, vor dem Hintergrund seiner eigenen Werbe- und Übertragungsverträge, wenig Ermessensspielraum.

Wir haben uns im Vorfeld der Veranstaltung bemüht, hier eine Ausnahme zu erwirken. Der DFB hat diese leider nicht gewährt. Die Abdeckung bzw. Neutralisierung des ERDGAS Sportpark und des Stadtlogos „Halle Saale Händelstadt“ hat der DFB in Eigenregie und auf eigene Kosten durchgeführt. Dies gilt auch für die Installation seines Corporate Design im gesamten Stadion.

Jedoch wurde in allen Vorankündigungen, DFB Mitteilungen, der Fernseh- und Radioübertragung, Printmedien und der sonstigen Berichterstattung ausdrücklich immer auf den Austragungsort Halle (Saale) hingewiesen.

Egbert Geier
Bürgermeister